Nouvelles brèves

Le dalai Lama a effectué une visite privée de 18 jours au Canada en octobre. Il s'est rendu à Toronto, Montréal, Fredericton (Nouveau-Brunswick), Calgary et Vancouver. Le Dalai Lama était l'invité de la communauté tibétaine du Canada, laquelle compte entre 400 et 500 personnes. Il s'agissait de sa première visite au Canada.

Une pianiste d'Ottawa, Angela Hewit, est au nombre des 15 semi-finalistes du concours de piano de Varsovie, choisis parmi 149 candidats venus de 36 pays.

Une bourse de \$1 000, créée par le Conseil municipal d'Ottawa, sera remise chaque année à un étudiant handicapé inscrit dans un établissement d'Ottawa. Le Conseil veut ainsi rendre honneur à Terry Fox qui, malgré l'handicap d'une seule jambe, a traversé à pied plus de la moitié du Canada dans le but de recueillir des fonds pour la recherche sur le cancer.

Des négociations préliminaires ont débuté entre le gouvernement du Manitoba et les dirigeants d'une compagnie française d'avions, l'Aérospatiale. Les deux parties étudient la possibilité de monter un avion de la Compagnie, le TR-10 Tobago, au Manitoba. (Presse canadienne).

Le ministre des Pêches a annoncé que l'interdiction de faire la pêche commerciale au saumon sur la côte est du Canada serait levée partiellement l'an prochain.

Un accord de financement de US\$8,5 millions a été conclu par la Société pour l'expansion des exportations et la Banque royale du Canada. L'accord vient à l'appui de la vente de câbles par Phillips Cables Ltd., de Brockville (Ontario) à la Compania Dominicana de Telefonos C. Por A. (CODETEL), de la République dominicaine.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en espanol bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Bell Canada a annoncé récemment la création d'une nouvelle filiale qui assurera la vente directe de nouveaux standards et de nouveaux terminaux aux abonnés du service d'affaires. Société distincte de Bell Canada, Systèmes de communication Bell Inc. offrira un service complet et sera en mesure d'assurer indépendamment l'installation et l'entretien des systèmes qu'elle vendra. Cette mesure administrative fait suite à une décision provisoire rendue récemment par le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes suivant laquelle il est désormais permis de raccorder d'autres systèmes au réseau de Bell.

L'Office national de l'énergie a délivré à la Westcoast Transmission Company Limited une ordonnance autorisant la construction et l'exploitation d'installations de gazoduc en Colombie-Britannique.

Une pianiste de 17 ans, Olga Gross, a obtenu la première place, dans la section piano, lors du National Competitive Festival of Music qui s'est tenu à Toronto en septembre. Martin Chalifour, âgé de 19 ans, a également obtenu la première place dans la section violon; il a, de plus, gagné le Commerce Grand Award, prix décerné

Un habitant de Hillier (Ontario), M. Ian Hofford, réussit, bien qu'il soit quadraplégique, à conduire un tracteur à l'aide de ses coudes et de ses avant-bras. Le tracteur qu'il utilise a été modifié par une équipe d'ingénieurs de l'Université Queen's à Kingston (Ontario).

à l'artiste ayant exécuté la meilleure performance en concert. Ces deux artistes, qui sont originaires de Montréal, ont reçu une bourse de \$1 000 offerte par la Banque de commerce. Le concours était organisé par la Fédération canadienne des Festivals de musique en collaboration avec le Bureau canadien pour l'avancement de la musique, la Banque de commerce et l'Exposition canadienne nationale.

Il y a, au Québec, 545 595 enfants de moins de six ans et ceux-ci constituent 8,6 p. cent de la population totale, révèle le rapport statistique de la situation so ciale des enfants de moins de six ans et de leur famille au Québec, publié par le ministère des Affaires sociales du Québec. Il s'agit d'un premier rapport à paraître dans le cadre de l'étude statistique par groupe d'âge que mène le service des politiques à l'enfance et à la famille du MAS. L'étude couvrira tous les groupes d'enfants jusqu'à 18 ans. (Le Devoir).

Un historien du Québec, M. François Gendron, a reçu le prix de la fondation Biquet de l'Académie française pour son livre La Jeunesse dorée, qui analyse le phénomène social des "muscadins" durant la Révolution française. Cet ouvrage a demandé cinq ans de recherches. Il est édité aux Presses de l'Université du Québec.

L'industrie de la potasse en Saskatchewan a battu un nouveau record pour la période de fertilisation 1979-1980, avec une augmentation de 3 p. cent des ventes par rapport à l'année précédente. C'est ce que révèle des statistiques du Potash and Phosphate Institute d'Atlanta (États-Unis). Les ventes ont atteint 6,8 millions de tonnes contre 6,6 millions de tonnes l'année précédente. L'augmentation sur le marché américain a été de 5,6 p. cent.

Les conservateurs du Québec ont approuvé le principe de la création d'un partiprovincial au Québec, lors d'un colloque tenu à Montréal les 26 et 27 septembre. Le président de l'Association conservatrice du Québec, M. Marcel Danis, a déclaré qu'un comité serait formé pour définir la ligne d'action à suivre.

Pour aider les Canadiens qui possèdent une double nationalité, la Direction générale de l'Enregistrement de la citoyenneté a préparé une brochure intitulée La Double Citoyenneté. Cette brochure informe les personnes concernées de la complexité de leur situation surtout si elles voyagent ou résident à l'étranger.

Otta

Créat canad

Le no

Acco

Le bau C

Créa

Rapp La te

Rem à cin Un v

Sym

Allo

La c

/

8 ISSN 0384-2304